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平成２５年度 第７回落合第一地区協議会の概要 

 

日  時 平成２５年１１月５日（火）午後７時０５分～８時１０分 

場  所 落合第一地域センター３階 第一集会室 

出 席 者 委   員：２２名 

特別出張所：４名（所長、副所長、主査、ｺﾐｭﾆﾃｨ推進員） 

協議内容 １．代表挨拶 

２．議事 

 １）部会からの報告 

 ２）地区協フェスタについて 

 ３）その他 

配布資料 ①平成２５年度第８回、第９回「広報」会議概要 

②平成２５年度第６回「安全・安心」会議概要 

③平成２５年度第８回「ふるさと落合」会議概要 

④-１平成２５年度第８回「みどり・環境」会議概要 

④-２平成２５年度第９回「みどり・環境」会議概要 

⑤-１平成２５年度第５回「地区協フェスタ実行委員会」会議概要 

⑤-２平成２５年度第６回「地区協フェスタ実行委員会」会議概要 

⑤-３地区協フェスタ各階の催し物スケジュール 

⑤-４地区協フェスタアンケート用紙 

⑤-５地区協フェスタ景品一覧 

⑤-６地区協フェスタ役割分担表 

その他として、「みどりの風かわら版」第１８号 

 

１．代表挨拶 

本日の会議はフェスタ一色になると思う。実行委員会は６回、会を重ねた。まだ決める事が残っている。

この会議で皆さんとでしっかりと決めたい。フェスタまで一週間を切った。毎年のことだが、来場者を増やし

たいので皆さんでいろいろな知恵を出していただいて良いフェスタにしたいと思う。どうか、よろしくお願いい

たします。 

２．議事 

１）部会からの報告 

◇広報 

 お手元に「みどりの風かわら版」第１８号がいっていると思うが、これを小学校、中学校に配布し、出張所、

地域センター、駅、銀行、商店等に置かせていただいている。今回はプレゼント券が付いているので、かわ

ら版はどこで手に入れられるのかと質問がありましたら、今、申し上げたところに置いてあるとおっしゃって

いただければ幸いだ。 

◇安全・安心 

・地区協フェスタについては、２４年度のフェスタ役割分担表と照らし合わせて今年度の役割分担表を作成

した。今回は第一集会室 A・B の二部屋をオープンで使おうということで、テレビ２台を使って防災関係と自
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転車安全教室用の DVDを流す。予算に関しては、非常食関係で 1万５千円使う。これは一人用のパックに

入ったものを会場で展示する予定だ。他に、パネル製作諸費用で５千円。合計で２万円だ。準備は１１月７

日（木）午後７時から１階の会議室で最後の仕上げを行う。 

・第２９回無灯火防止キャンペーンは１１月２６日（火）午後５時４５分に１階会議室に集合して、午後６時か

ら聖母坂交差点で行う。 

・講演会についてはぜひここでご提案がございましたらお願いしたい。 

◇ふるさと落合 

 地区協フェスタでは、今年は神田川の地場産業である染をテーマに展示を中心に行う。型すり染めの実

演を先着２０名。展示の内容は新宿区染色協議会の方からも様々なパネル等の拝借のご協力もいただい

ている。８日に午後３時頃から搬入を行う。 

◇みどり・環境 

・１０月１８日と３０日に部会を開いた。１８日には殆ど地区協フェスタに関する検討を行った。ぺパバッグを

我々委員でなんとか頑張ってお越しいただいた方々にお教えしたいということで、以前、広報部長にご足労

いただき勉強会を開いた。そのレベルアップのための勉強会を開くこと、フェスタ当日のスピードアップのた

め一部の部品を事前に作成することを決めた。机は２台から３台に変更する。ゴーヤジュースについても事

前に３リットル程度作っておく。３時間あるので、ある程度、時間帯を区切って提供することにした。みどりの

カーテンプロジェクトだが、パーティションは３枚用意し、１枚をプロジェクター投影用に使用する。残りの２枚

にゴーヤ講習会の写真を掲示する。事前に写真の選定と作成を行う。地域センターのプロジェクターは安

全・安心部会で使用しなくなったので、みどり・環境部会で使用することになった。 

１０月１８日に早稲田大学で地域ねこ問題の講習会があった。その会議録を後日回覧することになって

いる。 

・３０日にはぺパバッグ作りの練習を中心に行った。また、掲示物の写真等の選定をした。みどりのカーテン

プロジェクトでは今年と前年に料理教室でお配りしたレシピ集をフェスタ当日配布する。案内表示はみどり

のカーテンプロジェクトとゴーヤジュースを強調し、ペパバッグ定員を２０名から１５名に変更にする。実際に

ペパバッグを作ってみて、２０名だと３時間では教えられないのではないかという危惧がでてきた。一人３０

分から４０分かかってしまうので、定員を１５名にして１時間に５名くらいの感じでやらないと。消耗品につい

ては在庫のものを使用する。数年前に作成したゴーヤのカーテンを探しているのだがまだ見つからない。 

みどり・環境部会の活動を紹介するチラシを A５サイズで作成し、４階の展示している机に置いておく。１０

月３１日開催の実行委員会で了承を得たのでこれから作成にかかる。明日もう一度部会を開いていろいろ

つめていく。 

・スタンプラリーの景品を渡す場所を４階のどこかに場所を設けてくれということで、地域ねこ対策の展示部

分のパーティションをなくして場所を作ろうということになった。 

■質問１ 

 先程、役員会でもお聞きしたのだが、ご案内のチラシはお作りになるのですかと聞いてもはっきりしたお返

事がなかったが、作られるんですね。 

●回答１ 

 はい。作ります。 

・司会 

 安全・安心部会から講演会と視察についてご意見を伺いたいということだったが、来年の３月までというと

時間もそんなにないので、各部会の意見を来月の全体会までに持ち寄っていただくということでよいか。も

し、ここでご意見なり良い案がありましたら出していただいても良いかと思うが。一つ案が出ている。 
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△意見１ 

 こういうこともありますよというだけである。 

△意見２ 

 今、福島に汚染水問題で土日をかけて行っている。来年の３月くらいまでだったらかなり発表してもいい

部分もでるのだが、汚染水問題を皆さまに発表することはできることはできる。こういう案があるということ

は頭に入れておいていただければ。 

△意見３ 

 視察と講演会とは違うと思うのだが、地区協の委員だけを対象にするのか、それとも、こういう講演会が

ありますよということでポスター等を出すのかというのでだいぶ変わってくるのではないかと思うのだが。 

○意見３に対する返答 

 委員以外の方にも呼びかけるということでしたよね。今二つ案が出ているが、フェスタが終わって、次の各

部会ではぜひこの問題を討議していただいて、１２月の全体会に意見を出していただくようにしていかない

と間に合わないと思う。ここで確認をしたい。ぜひ各部会でご意見を挙げるようお願いします。 

 

２）地区協フェスタについて 

  予算については、広報部会１５万円、安全・安心部会２万円、ふるさと落合 15,885 円、みどり・環境１万

円、その他に地区協の名入り２色ボールペンを作った。本日納品されたので皆さんにお渡しする。それが約

１０万円あり、これらを合わせて約３０万円弱の予定。当初予算の４０万円には間に合っているのでこのま

ま進めていく。 

 PR については「広報しんじゅく」１０月２５日号に掲載済みだ。また、かわら版については先程の報告の通

りだ。 招待者リストについては以前話したが、これに基づいて事務局から発送済みだ。アンケートにつきま

しては、一階の受付の前にテーブルを置いて、そこでご記入いただき回収箱に入れていただく。 

 各部会の方にお願いがある。後程お話するプレゼントの交換品の袋詰めをお願いしたい。３００セット用

意する必要があり、広報部会を除く３部会の皆様に１００セットずつ分担をして詰めていただきたい。事前準

備の折にやっていただければと思っている。フェスタ当日、男性には９時に集まっていただき、地下からテー

ブルやパーティションを４階に運んでいただきたい。ご協力お願いします。結団式は１２時半から第一集会

室で行う。 

 スタンプラリーの台紙の裏には各階の催し物スケジュールを載せてある。印刷については白黒でコピー用

紙を使い、３００枚用意する。内容は実行委員会で確認している。スタンプラリーで使うスタンプは今回新し

く作った。取っ手があって押しやすいゴム印が出来ている。スタンプ台は出張所にあるものを借りる。このス

タンプはネコ、イヌ、ゾウ、ウサギの４種類。実行委員会で希望の多かったものに決めた。アンケート用紙に

ついては大きく変更したところはない。スタンプラリー１等賞のハイパワーライトには電池を入れたものを渡

す。３等賞の動物消しゴムは一箱６個入ったものを小分けにせずに、箱のまま渡す。次に、プレゼント券を

お持ちになった方に一人一点限りということでお渡しする。プレゼントは３種類ある。文房具セットというのは

国勢調査の時に調査員の方に配られた鉛筆１ダース、消しゴム、定規、シャープペンシルが入ったセットだ。

１種類はこれに地区協名入りボールペンを中に入れる。これを１００セット作る。地区協からだよというのが

分かるように、「落合第一地区協議会」と印刷した紙も一緒に入れる。この袋詰めの作業を準備のときにや

っていただく。もう１種類は文房具セットに社会福祉協議会さんからいただいたライト付ホイッスルを入れて

１００セット。残りの１００セットは統計係からいただいた防犯ブザーとシャープペンシルをビニールの袋にセ

ットする。どのセットを作っていただくかは決めないので、先に準備をする部会から順に決めて用意してほし

い。 
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 受付の方にはスタンプラリーの用紙と一緒にポイ捨て禁止のポケットティシュを一つ渡していただきたい。

また、スタンプラリーの抽選場所で社会福祉協議会さんからいただいたホイッスルと以前地区協で作ったラ

イト付ホイッスルキーホルダーをご希望の方に配る。地区協で作ったこのキーホルダーは光がぼんやりとし

か点かないという代物になってしまったのだが、抽選場所に置いておき、欲しい方にはお持ちいただく。 

 各部会に属さないところだが、受付の方には招待者リストのチェック、会場案内（スタンプラリー台紙）、こ

れにポイ捨て禁止のポケットティシュを添えて渡していただく。アンケート用紙については、お帰りいただく時

にご記入していただき、回収箱に入れていただく。それから、受付の後ろの壁に「みどりの風かわら版」を貼

り、このかわら版を持って来た方はプレゼントと交換できますと案内していただきたい。お持ちでない方がい

らしたら、予備のかわら版があるので渡していただきたい。確認する手間はあるのだがよろしくお願いしま

す。次に焼き芋だが、１１０本用意し、１本１００円で販売する。ポップコーンについては、塩味を１５０名分、

５０円で販売する。スタンプラリーの抽選とプレゼント交換の場所は４階ホールの中を予定している。次に下

足番。４階ホールの入り口だが、袋を渡す方がいなくなると困るが、人が交替する分には構わない。次に交

通少年団。１０名程度で１５分ほど演奏していただく。例年通り、焼き芋とポップコーンを子どもたちにプレゼ

ントする。控室は１階の会議室を予定している。委員の控室、食事場所として調理室をお使いください。新

宿しんちゃんについては、１３時から１５時半くらいまでお願いする。 

当日は、先程話した通り、男性は９時に集合。緑色の地区協ジャンパーを着用でお願いする。 

■質問１ 

 プレゼント交換の景品は好きなものを差し上げて良いのか。 

●回答１ 

 好きなものを差し上げて下さい。 

■質問２ 

 アルファ米を入れる入れ物が以前担当した時に足りなくなってしまったことがあるので購入しておいた方

が良いのではないか。 

●回答２ 

 前回と同じようにその分多めに頼んだそうだ。 

△意見１ 

 安全・安心部会の部長にもまだ報告していないのだが、安全・安心部会に入っている PTA 推薦委員はフ

ェスタ当日２時頃からいらっしゃるということなのだが、その前の時間、PTA の他の方がお手伝いに来て下

さるということなので了解いただきたい。 

・司会 

 フェスタ当日、男性は９時に集合ということを事務局から知らせていただけるか。FAXは一斉送信でないと

難しいのであれば、男性は、と入れていただければよろしいのではないか。 

△意見２ 

 女性も各部会で、例えば１０時のところもあれば１１時のところもあるかもしれないので、それを事務局に

報告して、男性は何時、女性は何時としていただければ一斉送信できる。 

・司会 

 各部会から集合時間の連絡をお願いする。 

・安全・安心部会の女性のみ１０時集合、その他の委員は全員９時集合 

・司会 

 大勢来ていただけるようにそれぞれ頑張りましょう。 
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３）その他 

・防犯リーダー実践塾について 

 危機管理の方から連絡が入っている。安全推進地域活動重点地区になっており、その期間が更新された

そうだ。落合第一地区協議会は２５年１０月２２日から２６年の１０月２１日までということだそうだ。その活動

の一環として１２月１３日に防犯リーダー実践塾というのを角筈区民ホールで行うそうで、それに大勢参加し

てくださいという要請がきている。２時から４時だ。万引きおよび侵入、窃盗等の被害防止をテーマにした実

践塾だそうだ。皆さん記憶しておいていただき、予定に入れられる方は入れていただきたいと思う。 

・区長と話そうしんじゅくトークについて（事務局） 

 １１月１８日（月）の午後７時からこちらの落合第一地域センター３階第一集会室で「区長と話そうしんじゅく

トーク」という区長と直接話をするイベントを行う。今年のテーマは「地域におけるゴミ問題」ということで、最

初に私の方から少しお話をさせていただいて、後は区長と出席していただいた方で自由にお話をしていた

だくという会になっている。テーマが「地域におけるゴミ問題」ということなので、こちらの地区協議会の委員

にもなってくださっている落一環境アドベンチャーさんの取組み等も紹介させていただきたいと思っている。

皆様、ぜひご参加よろしくお願いいたします。 

・コミュニティスポーツ大会の報告 

 １１月３日のコミュニティスポーツ大会は地区協から１チームだけ参加し、輪投げに挑戦した。地区協三人

娘で頑張っていただきました。ありがとうございました。 

・アトムフェスタについて 

 アトムフェスタというのを１２月１日（日）に高田馬場駅脇の新宿リサイクル活動センターで行う。ぜひぜひ

いらしてください。 

・ひったくり事件について 

 先週、中落合２丁目で結構強引なひったくり事件が起こった。私の知り合いのご婦人が後ろからきた自転

車に乗っていた人にバッグをひったくられて現金、キャッシュカードすべて入ったものを盗られた。まだ捕ま

っていない。皆さん、十分ご注意ください。 

△意見１ 

 私も半年くらい前に同じ中落合２丁目でそういう被害にあったというのを聞いている。すぐ近所だ。 

 防犯リーダーの実践塾にぜひ参加してください。 

 

＜決定事項＞ 

 １２月の全体会は３日（火）１９時から行う。 


